

Fibre optique Le NCSCS entrera en service en début novembre 2015

Écrit par: Jephthé TCHEMEDIE

Publié le: vendredi, 16 octobre 2015 à 8 h 03 Mis à jour le 16 octobre 2015 à 8 h 03



(TIC Mag) – Le [câble sous-marin à fibre optique Nigeria-Cameroon Submarine Cable System](#) (NCSCS) qui relie le Nigéria (Lagos) au Cameroun (Kribi) pourra entrer en service dès le début du mois de novembre 2015. L’annonce est du directeur général de la Cameroon Telecommunications (Camtel) David Nkotto Emame, qui s’exprimait à l’occasion de la signature de convention de partenariat entre Camtel et China Unicom pour la construction d’un câble sous-marin à fibre optique reliant le Cameroun au Brésil.

« Côté camerounais, les travaux (réalisés par Huawei) sont achevés depuis un mois (septembre 2015). Du côté nigérian à Lagos, les travaux sont encore en cours. Cependant, l’[exploitation du NCSCS](#) devrait être effective à partir du début du mois de novembre 2015 », explique David Nkoto Emame.

Pour rappel, Le [Nigeria-Cameroon Submarine Cable System](#) délivrera une capacité de 12.8 Tbps entre le Cameroun et le Nigéria. Le Cameroun pourra disposer, avec la mise en service de ce câble, d’une capacité de 40 Gb ajoutés aux 40Gb extensibles qui viendront compléter les capacités des deux autres câbles déjà existants.